



# かつき

令和2年5月26日発行

## 種をまき育てることの大切さと

校長 井上 貴文

今、学校では、これから夏にかけて学校を彩る花の苗が育ちつつあります。サルビア、ブルーサルビア、マリーゴールド、千日紅など約2,200本が花壇への定植の日に備え、十分な体力を養うため、適度の日光、水分を吸収し生長しています。



きれいな花を咲かせるには小さな種から芽生えた小さな苗を、ビニルポットに割り箸で一本一本丁寧に移植して仮植します。適度な環境を与えなければ、思うように芽吹きません。また、仮植はとても根気のいる作業です。学校ではこの作業を、学校助手の本田先生が担当しています。まずは、上手に種をまき、そして、小さな苗一本一本に愛情を注ぎ色鮮やかな花を咲かせる営みは、「子供たちの教育」のありようによく似ています。

種から芽吹いた子供たちの気のある作業です。学校ではこの作業を、学校助手の本田先生が担当しています。まずは、上手に種をまき、そして、小さな苗一本一本に愛情を注ぎ色鮮やかな花を咲かせる営みは、「子供たちの教育」のありようによく似ています。

水をかけすぎても日に当てすぎてもたくましい苗は育ちません。何事にも「適度」というものがあるようです。その加減は子供一人一人違ってきます。「褒める材料は?」「どのタイミングで褒める?」「子供のやる気を育てるには?」学校の先生方と保護者が連携を密にとりながら、子供たちの豊かな成長を目指してきれいな花を咲かせるように頑張っていきたいものです。

子供は褒めることが大切です

でも、いいことがあったら褒めようというのではなく、褒めることが出てくるように、褒める種をまいていくことを考えたいと思います。そうせずに、いいことがあった子、よくできた子だけを褒めているとまんべんなく褒めるといふわけにはなかなかいきません

(中略)

褒める大切さと、褒める種をまく大切さと並べて、いえ、種をまくことのほうを重く心にとめておきたいものです



大村 はま

## 歩いて登校!

~心身共にたくましい子供に!~

車に乗って登校することが習慣化されている子供がいます。自分で時間の管理ができ、自分の足で歩いて登校する習慣付けができる、体だけでなく、心もたくましく成長できると思います。明日から、頑張ってみましょう!



## 学校再開! 「普通」の幸せ

大型連休明け、5月11日より、学校が再開しました。学校に子供たちの元気な声と明るい笑顔が帰ってきました。お友達、先生との授業、給食、昼休み…。当たり前「普通の生活」のありがたさを感じます。緊急事態宣言は解除されましたが、この幸せが今後も続くように、感染予防対策は各々が引き続き気をつけていきたいですね。



全校愛校作業で学校をきれいにしました。

## 地震・津波避難訓練

5月20日に、地震・津波避難訓練を実施しました。松下病院裏の斜面を登り高台へ避難しました。今回は、今年度第1回目の訓練ということで、避難経路・避難場所の確認が主なねらいです。歩いての避難でしたが、避難開始から約20分ほどで全員が無事、避難することができました。

最近では日本各地で地震も頻発しており、桜島の活動も活発になっているようです。地震・津波などの天災は、いつ起こるか分かりません。子供たちが、学校以外の場所でも避難する場合について、御家庭でも話し合っておいてください。



## 風水害時避難

梅雨入りした地域もあり、長雨や豪雨の心配もしないといけない時期になってきました。25日(月)には、「風水害緊急避難時」の訓練を行いました。緊急時に帰宅する地域毎に集合し、集団下校を行いました。



新型コロナウイルス、地震・津波、風水害など「想定外」「不測の事態」にどう行動すればよいのか?このような訓練を繰り返して、考える力を養えればと思います。「自分の命は自分で守ろう!」

## 「人権の花運動」スタート

20日(水)、昼の活動の時間に、「人権の花運動」開校式が行われました。志布志市、鹿屋人権擁護委員協議会主催の一環で、人権の花(ヒマワリ)を育てながら、相手の立場になって、優しい心・思いやりの心も育てようという取組です。人権擁護員の竹之内さんが来校され、子供たちに校内放送で「人権の花運動」に込められた思いをお話いただきました。



その後、児童代表が「人権の花(ヒマワリ)の種」をいただきました。

これは、昨年度この運動を実施した学校で育てたヒマワリから採れた種です。これまで実施してきた学校の人たちの思いを受け継ぎ、大切に育てていきます。

## 南極の氷をいただきました!

学校臨時休業中、学校に一つの荷物が届きました。段ボールの中には、なんと「南極の氷」!!

これは、「自粛ムードの中、少しでも生徒さんたちの気持ちが楽しくなれば…」というメッセージと共に、本校S46年度卒業生の内山哲也さん(横須賀市在住)からの贈り物でした。ありがとうございました。

## 令和2年度PTA役員です。よろしくお願いします。

P T A総会も中止にはなりましたが、書面議決で規約に則り承認されました。会員の皆さん御協力をお願いします。

会長	河野 仁吾	書記	勝 弘樹
副会長	吉直 瑞穂		井芹 賢二 (教頭)
副会長	尾曲 康弘	会計	伊知地 香
副会長	川畑 亘		中村 律子 (事務職員)
副会長	西山 美和		室田 ルミ (給食費担当)
顧問	井上 貴文 (校長)	庶務	黒木 涼子 (教諭)

## 【5月末~6月の行事予定】

- 5月
  - 25日(月)風水害避難訓練 (5校時)
  - 26日(火)歯科検診 (1年, 2-1)
  - 27日(水)歯科検診 (2-2, 3年)
  - 28日(木)プール掃除 (6-2, 5~6校時)
  - 29日(金)プール掃除 (6-1, 5~6校時)
- 6月
  - 2日(火)内科検診 (4年, 6-2)
  - 3日(水)歯科検診 (4年, 5-1) プール開き
  - 8日(月)家庭教育強調週間 (~12日) 教育実習 (~19日)
  - 10日(水)歯科検診 (5-2, 6年)
  - 11日(木)学校運営協議会
  - 23日(火)学級PTA, 正副部長専門部会
  - 26日(金)プール掃除 (5年)
  - 29日(月)志布志中校区7校合同研修会

